



16. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kinderschutz in der Medizin in München

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die Bayerische Kinderschutzambulanz als Landesweites Kompetenzzentrum am Institut für Rechtsmedizin der Ludwig-Maximilians-Universität München, gefördert und unterstützt seit 2011 vom Bayerischen Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales, freut sich, Sie 2025 zur 16. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kinderschutz in der Medizin in München begrüßen zu dürfen.

Das Schwerpunktthema der Jahrestagung wird sein: **„Kinderschutz bei chronisch kranken und behinderten Kindern und Jugendlichen“**. Wir hoffen, Ihnen mit vielen Expertinnen und Experten auf diesem Gebiet eine spannende Tagung im Tagungszentrum des Kolpinghauses (<https://www.tagungen-muenchen.de/de>) in Gehweite des Münchner Hauptbahnhofs bieten zu können. Das Thema soll von der Prävention über Fallbesprechungen mit unterschiedlichen Problemstellungen bis hin zum Outcome/Procedere aufgegriffen werden. Selbstverständlich werden wir auch Vorträge zu anderen Themen im Kinderschutz hören. Neben ausreichend Zeit für die Diskussion der Vorträge möchten wir Ihnen einen guten Rahmen bieten, um sich in den Pausen und besonders an den Abenden in direkten Gesprächen auszutauschen.

Wir beginnen damit am 8.5.2025 ab 19 Uhr im Schillerbräu mit einem Get-together. Das Schillerbräu in der Schillerstrasse bietet neben traditionellem Essen ein süffiges Bier aus hauseigener Brauerei an (<https://www.schiller-braeu.de/>). Am Freitag, 9.5.25, werden wir gemeinsam den Festabend im weltweit bekannten Hofbräuhaus (<https://www.hofbraeuhaus.de/>) im Wappensaal veranstalten. Während der Tagung werden wir im Tagungszentrum vom Altmünchner Gesellenhaus (<https://www.altmuenchnergesellenhaus.de>) mit Essen und Trinken versorgt.

Wir hoffen, Ihnen einen interessanten, aber auch informativen und geselligen Aufenthalt in München bieten zu können.

Wir freuen uns auf Sie im Mai 2025,
das Orga-Team des Kompetenzzentrums BKSA
Institut für Rechtsmedizin der LMU München

P.S. Wer jetzt schon weiß, dass er/sie zur Tagung kommen möchte, sollte alsbald ein Hotelzimmer buchen. Es sind Messen zum Tagungszeitpunkt und daher die Hotelzimmer teuer und bald ausgebucht.